



教育目標

「つよく」「かしこく」「あたたかい」
子どもの育成～自ら、考え動く～

☆様々な体験活動にチャレンジ！

机上では学べないことも学びました。



子供たちは、日々授業や友達や先生、そして地域の方々とかかわりを通して、多くのことを学んでいます。各教室を見て回りながら、子供たちの授業に向かう真剣な姿勢や意欲的な活動の様子を見て、成長を感じています。また、教室を飛び出しての学びの姿もたくさんありました。教室だけでは学べない貴重な体験をしているなと感じています。少し、紹介をします。

まず、1年生です。

ワクワク、ドキドキ ポニー体験！

ポニーが学校に来てくれました。名前は、「チャロくん」男の子です。とても、かわいくてすぐに1年生の人気者になりました。最初に、ポニーの世話をされている宮崎さんから、ポニーの特徴や食べ物のこと、そして食物連鎖から命のことを考えさせるお話をいただきました。とても、よいお話でした。そして、待ちに待った騎乗です。参加した全員が、騎乗できました。そして、「チャロくん」の体を触りながらの餌やり。「チャロくん」のぬくもりを感じ、命を感じたのではないのでしょうか。とても良い体験になったようでした。



(子供達の感想)

○ポニーがおこっている、あんしんがたてがみでわかるのがすごい。…ポニーがあいさつを覚えていたからかわいかったです。ポニーにのれたのでうれしかったです。もういっかいのりたいです。

○ポニーが来てくれてうれしかったです。…

…一番楽しかったのは、ポニーに乗ったことです。いかにとほやくてびっくりしました。またきてくれるとうれしいです。

次に、2年生です。

町たんけん、いろいろなお店を調べたよ！

生活科で、自分たちの町を知るということで町たんけんを行いました。8つのグループに分かれて、保護者さんに付き添っていただき、それぞれお店に行ってインタビューをしました。お店の人へのインタビューを通して新しい学びがあったり、人とつながることの楽しさや温かみを感じたり、良い学びになったようです。この後、みんなで分かったことを伝え合っ、さらに深く学んでいきます。ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

最後に、3年生です。

3年生、虹の松原を知ろう！

総合の学習の時間に、虹の松原体験をしています。10月と11月は2回現地に行って、虹の松原にふれ、虹の松原を守る活動をしています。子どもたちは、松原をまわりながらゲームをしたり、松葉かきや枝集めの清掃活動をしたりして、教室では学べない新しい発見や疑問がわくなどしています。今後は、学んだことを1月の授業参観で発表するそうです。楽しみです。私たちの町にある日本三大松原の「虹の松原」を誇りに思い、大切にしようという気持ちが高められたようです。



外町TOPIX

PTAバザー 開催



11月13日(日)に、PTAバザーが開催されました。PTAバザー一部、そして執行部のみなさん、参加していただいた保護者のみなさん、ご協力ありがとうございました。また、これまでPTAバザー一部の皆さんには、休眠品の整理、値付け等、

大変だったと思います。大変お疲れさまでした。今年度も、新型コロナウイルス感染予防対策として、保護者や学校関係者のみの参加となりましたが、休眠品の購入、パン等の物品販売、ゲームなど大盛況でした。前日の準備や当日業務にあたっていただいたみなさん、そしてご来場いただいたみなさんに感謝いたします。



交通安全教室・交通パレード中止 ⇒ 各教室での交通安全教育

11月22日(火)の5,6校時目に、交通事故から命を守り、交通ルールを守ろうとする気持ちや態度を育てることを目的として、1,2年生は、「安全な道路歩行の仕方」、3~5年生は「安全な自転車の乗り方」、6年生は、みんなで考えた交通事故防止の標語を呼びかけながら「交通安全啓発パレード」を行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の急激な広がりにより、急遽中止としました。準備をしていただいていた、唐津市警察署の方々、交通指導員の皆様、PTA交通対策部の皆様、市の道路河川課の皆様には大変申し訳なく思っております。交通安全教室、パレード中止になりましたので、各教室で危険個所の予測・回避の仕方、自転車の安全の乗り方などの学習をしました。DVDを視聴しながらの学習でしたので、関心をもって、分かりやすく学べたようでした。最後に、6年生が考えた、交通安全防止の標語が「心にとめておきたい」素晴らしいものでしたので、紹介します。

「ミラー見て 危険をさっち よし進め」「ヘルメット 自転車乗る前 確認第一」「見えてるかい？スマホじゃなくて 目の前は」「右左右 命を守る合言葉」「危険だよ ただじゃすまない 信号無視」「ななめ横断 一つの行動 命取り」「お酒はね 飲んではいけど 車だめ」「てんめつでわたっていいの？考えて」「横断歩道 優先順位は 歩行者だ」「赤信号 とまれの合図 気付こうよ」「負かり角 カーブミラーを 再確認」「やめようよ 飲酒運転 犯罪だ」

「外町緑の少年団」 県優秀賞に輝きました！

11月20日(日)、佐賀市のアバンセにおいて、緑の少年団の大会がありました。その中で、これまでの本校の取り組みが評価され、県の優秀賞を受賞しました。授賞式には、代表で美化委員会の委員長の幸島かやさん、副委員長の田中りんさんが参加してくれました。頂いた賞状は素敵な木彫りの物でした。玄関前に掲示します。ご来校の際にはご覧ください。



【1月の主な学校行事】 新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、変更もあり得ます。

月	日	曜	主 な 行 事
1	1	土	祝 元日 年始休(学校閉庁) 1日~3日 冬やすみ9日(月)まで
	10	火	3学期始業式 委員会活動
	12	木	スクールカウンセラー来校(1日)
	16	月	クラブ活動
	17	火	PTA読み聞かせ(朝) 1年親子行事③④
	18	水	花いっぱい運動(2年生)
	23	月	代表委員会
	24	火	授業参観② 4年生2分の1成人式
	25	木	全校4時間※唐津市人権同和教育の職員研修のため
	27	金	※五中入学説明会
	30	月	クラブ活動⑥
	31	火	読み聞かせ

<2月の主な行事予定>
2日(木) 令和5年度新入学保護者説明会
24日(金) 感謝の会(朝)、6年生を送る会、6年生学期末懇談会

